

21.01.2009 - 10:15 Uhr

hotelleriesuisse: Swiss Hotel Film Award - le premier concours de courts métrages de l'hôtellerie

Berne (ots) -

Avec le Swiss Hotel Film Award, hotelleriesuisse, l'association des entrepreneurs de l'hôtellerie suisse, lance pour la première fois un concours de courts métrages ayant pour décor un hôtel. Ce prix du film Swiss Hotel entend inviter le monde cinématographique suisse à une réflexion créative sur le microcosme hôtelier. Les courts métrages seront soumis à l'appréciation d'un jury professionnel, mais aussi de la communauté des internautes. La remise des prix se déroulera en septembre 2009.

Le coup d'envoi du premier concours de courts métrages en Suisse, dans lequel l'univers de l'hôtellerie tient le rôle principal, a été donné aujourd'hui. Le Swiss Hotel Film Award a pour but de renforcer l'image de l'hôtellerie suisse et de promouvoir la scène cinématographique de notre pays. Il invite les réalisateurs à se pencher sur l'univers de l'hôtellerie de manière créative et il leur ouvre les portes des hôtels comme lieux de tournage intéressants. Les conditions de participation ne contiennent délibérément que peu de restrictions - que ce soit en rapport avec les participants, le genre de film ou l'aspect technique. La principale condition réside dans le fait que les histoires relatées doivent refléter le microcosme hôtelier d'une manière esthétique, plaisante et originale. En outre, la durée du film ne doit pas dépasser cinq minutes. Les cinéastes débutants, amateurs ou professionnels intéressés peuvent télécharger les conditions de participation ainsi que des informations détaillées sur le déroulement du concours et sur la composition du jury sur le site: www.swisshotelfilmaward.ch

Déroulement du concours

Le concours s'articule autour de deux volets: dans un premier temps, les participants adressent leurs projets (treatment), qui seront soumis à l'appréciation d'un jury professionnel. La remise des projets s'effectue via le site web, le délai d'envoi étant fixé au 2 avril 2009. Le 9 juin 2009, le jury annoncera la nomination des 20 projets retenus. Cette publication lancera en même temps le coup d'envoi de la deuxième phase - les travaux de tournage dans l'hôtel. Les films présentés seront non seulement examinés par un jury professionnel, mais ils seront aussi soumis à l'appréciation de la communauté des internautes sur le site www.swisshotelfilmaward.ch. Le jury professionnel est composé de connaisseurs de la scène cinématographique et de représentants de l'hôtellerie provenant des quatre coins de la Suisse. Il s'agit de: Chicca Bergonzi (Déléguée de la Direction artistique Festival international du film Locarno), Fulvio Bernasconi (régisseur), Marianne Brun (scénariste), Madeleine Hirsiger (journaliste cinématographique), Urs Kienberger (Hôtel Waldhaus Sils-Maria), Christian "Hitsch" Leu (directeur Hôtel Eden Arosa), Mohan Mani (journaliste cinématographique). La remise des prix du jury pour récompenser les trois meilleures productions ainsi que la remise du prix du public se dérouleront début septembre 2009 à Zurich. Le concours est doté de prix d'un montant total de 20'000 francs (1er prix: 5'000 francs plus mandat à hauteur de 5'000 francs pour la production d'un film, 2e prix: 3'000 francs, 3e prix: 2'000 francs, prix du public: 5'000 francs).

Les hôtels participants

En remettant leur projet de film, les cinéastes indiquent par la même occasion leur préférence en termes d'hôtel. Si leur projet est retenu, les cinéastes recevront une liste d'hôtels à partir de laquelle ils pourront choisir le lieu de tournage souhaité. Tous les hôtels membres d'hotelleriesuisse ont la possibilité de se porter candidat jusqu'au 2 avril auprès d'hotelleriesuisse pour tenir lieu de décor d'un court métrage, dont le tournage ne doit pas durer plus de deux jours.

Idée à l'origine du Swiss Hotel Film Award

"L'hôtellerie a toujours exercé une fascination particulière sur les artistes. Avec le Swiss Hotel Film Award, nous renforçons cette tradition" relève Guglielmo L. Brentel, président d'hotelleriesuisse. "La synergie entre le cinéma et l'hôtellerie est parfaite: le concours offre aux cinéastes une plateforme attrayante et révèle en même temps de nouvelles facettes de l'hôtellerie". Guglielmo L. Brentel voit dans le Swiss Hotel Film Award une chance unique de découvrir l'hôtel comme un monde en miniature, animé par ses hôtes et ses collaborateurs, avec leurs rencontres, leurs expériences et leurs émotions.

Le Swiss Hotel Film Award est financé par des sponsors ainsi que par un nouveau fonds créé pour des projets spéciaux, approuvé par les délégués d'hotelleriesuisse en novembre 2008.

Le Swiss Hotel Film Award est présenté dans les détails sur:
www.swisshotelfilmaward.ch

Contatto:

hotelleriesuisse
Nora Fehr
Responsable de la Communication
Tél.: +41/31/370'42'80
Mobile: +41/79/310'48'32
E-mail: nora.fehr@hotelleriesuisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004113/100576481> abgerufen werden.